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Lucas 4:1 Jesús, lleno del Espíritu Santo, volvió del Jordán, y fue llevado 
por el Espíritu al desierto,  
 

Romanos 8:14 para que la justicia de la ley se cumpliese en nosotros, que 
no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.   
 

Esta noche estamos comenzando una nueva serie, éste sermón del hermano 
Branham, “Cristo es el misterio de Dios revelado" lo cual el hermano 
Branham predicó el 28 de julio de 1963. Yo he estado orando durante algún 
tiempo para obtener la voluntad del Señor para nuestro próximo sermón del 
cual estudiar, y nuestro Señor ha estado abriendo las cosas para mí de lo 
que el hermano Branham dijo de este sermón. Por lo tanto, muchas citas 
han llegado a mi camino de este sermón, que me parece que deberíamos 
parar de lo que estamos haciendo y ver este sermón del hermano Branham 
predicada después de la apertura de los sellos.  
 

Así que para comenzar esta noche, vamos a empezar a leer la declaración  
del hermano Branham en la apertura de su sermón, Cristo es el Misterio 
de Dios Revelado 63-0728 P: 1 Gracias, Hermano Neville. El Señor lo 
bendiga. Sólo permanezcan un momento de pie mientras inclinamos 
nuestros rostros para orar.  
2 Bondadoso Padre Celestial, estamos acercándonos a Ti otra vez en esta 
mañana por misericordia y por dirección del Espíritu Santo hoy, pues 
hemos comprendido que debemos reunirnos en esta mañana y enseñar Tu 
Palabra, para que podamos saber cómo vivir en este día presente, y cuál 
es la hora del día en la que estamos viviendo. Pedimos Tu Santa 
dirección en nuestros pensamientos, en nuestros corazones hoy, que Tú 
nos dirijas a toda Palabra que es necesario que nosotros sepamos; que Tú 
abras nuestras bocas libremente, y también nuestros corazones para 
recibir eso que Tú nos hablarás, y que cierres nuestras bocas a las cosas 
que no están correctas, sabiendo que únicamente Tú puedes revelar la 
Palabra de Dios. Y ahora siendo que tengo que dejar la iglesita 
inmediatamente ahorita para ir a las otras partes del mundo, yo te los 
estoy encomendando a Ti, Señor. Lo cual, ellos son parte, la niña de mis 
ojos, por así decirlo. Ellos son los–los que han sido engendrados para Ti, 
por medio del Espíritu, y por medio de la Palabra de Verdad. Y yo pido 
que Tú los bendigas, Señor, y los guardes muy unidos por medio del 
vínculo del amor de Cristo. 
 

Ahora, como vemos el hermano Branham está empezando a decir en su 
oración a Dios, vemos que él está pidiendo a Dios misericordia y por 



dirección. Ahora, yo creo que en estos últimos días, esta oración debería ser 
lo primero que oremos cada día que nos levantamos cada mañana y  
levantemos nuestras manos en oración antes de dormirnos en la noche.  
 

Nunca podemos tener suficiente misericordia y la dirección de Dios. Toda 
la serie de los 73 sermones sobre "La Doctrina de Cristo" y la mayor parte 
de la serie sobre "La Palabra Hablada Es La Simiente Original" se ocupa 
del tema de morir a nosotros mismos, para que nosotros podamos ser 
guiados por Dios, y no interfiriendo nuestro deseo por encima de los deseos 
de Dios para nuestra vida.  
 

Estoy completamente convencido de que la novia de Cristo es demasiado 
cabeza-dura en estos días y si hay un tiempo para que podamos humillarnos 
y de arrodillarnos e inclinar nuestras cabezas ante Dios es ahora. Yo creo 
que la novia está demasiada distraída por sus rutinas diarias, sus horarios de 
trabajo ocupado y los afanes de este mundo se han convertido en su 
enfoque en lugar de Cristo. En lugar de acercarse a Cristo la Iglesia en esta 
hora se aleja más y más porque su enfoque no está exclusivamente sobre él, 
pero ella ha sido distraída por los afanes de esta vida. Y la palabra que ella 
tiene está siendo estrangulada por los afanes de esta vida. 
 

Proverbios 16:9 nos dice "El corazón del hombre piensa su camino; Mas 
Jehová endereza sus pasos.” y por lo tanto, nuestro trabajo y esfuerzo y 
todo lo demás está en manos de Dios. Por esta razón que el hermano 
Branham está orando aquí en su oración para que Dios nos guíe.  
 

Ahora, se nos dice en Romanos 8:30 que todas las cosas deberán obrar 
para bien si amamos a Dios y somos llamados conforme a su propósito. 
Pero esto no le quita la maldición que ha sido puesta al hombre desde el 
jardín del Edén donde el hombre debe trabajar por el sudor de su frente 
para ganarse la vida por sí mismo. Adán no tenía que hacer eso. Adán 
recibió un jardín arreglado para él para todas las necesidades que él tenía. 
Pero el resultado de la maldición es una vida de fatiga y dolor de corazón. 
Ahora, cuando perdemos nuestro enfoque, la luz que tenemos es negra.  
 

Y en Juan 8:34 Jesús dijo: «que todo aquel que hace pecado, esclavo es 
del pecado.» Encontramos también en 2 Pedro 2:19 que nos, "Porque el 
que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció". Por lo 
tanto, no importa la influencia que pueda ser, (dinero, mujeres, 
popularidad) cuando somos vencidos por esa influencia, somos llevados a 
la influencia de la esclavitud. ¿Así que esta noche quién le está llevando? 
¿Dios o el Hombre? 
 

El diablo pone un lazo o trampa para todos en este mundo, y si usted no 
tiene cuidado usted puede caer en su trampa. Ese lazo o trampa puede ser 
fácilmente bajo el disfraz de la economía. Él sabe que la gente tiene que 
ganarse la vida. Él ha conocido ya la maldición que fue puesta al hombre 



por su desobediencia en el jardín. De hecho fue responsable de esa 
maldición que fue puesta sobre el hombre. Y así que vemos que él tomó 
ventaja de esa situación y ha manipulado desde entonces al hombre en un 
enfoque equivocado.  
 

En Génesis 3:17-19 Y al hombre dijo: Por cuanto obedeciste a la voz de tu 
mujer, y comiste del árbol de que te mandé diciendo: No comerás de él; 
maldita será la tierra por tu causa; con dolor comerás de ella todos los 
días de tu vida. 18 Espinos y cardos te producirá, y comerás plantas del 
campo. 19 Con el sudor de tu rostro comerás el pan hasta que vuelvas a la 
tierra, porque de ella fuiste tomado; pues polvo eres, y al polvo volverás.  
 

Aquí se nos dice que un hombre tiene que labrar para poder vivir. Aquí es 
donde Satanás hizo su decisión de utilizar la maldición que Dios mismo 
colocó al hombre contra el hombre para llevarlo bajo su influencia. Hitler 
hizo lo mismo. Prometió al pueblo una vida mejor, dos coches en el garaje 
y dos pollos en cada olla y cuando tenía las personas bajo su influencia, 
comenzó su persecución a los judíos y la gente sólo voltearon sus cabezas y 
no fueron participes porque después de todo, mire lo que hizo por ellos.  
 

Y así que vemos la influencia que Satanás tiene sobre las personas. Él les 
ha cegado por medio de la prosperidad material. En Apocalipsis 3:14-17 
vemos que el espíritu predominante de este tiempo es que el hombre así es 
consumido con sus posesiones materiales que está ciego en su condición 
espiritual.  
 

Apocalipsis 3:14-17 Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y 
de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, 
miserable, pobre, ciego y desnudo. 18 Por tanto, yo te aconsejo que de mí 
compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas 
para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus 
ojos con colirio, para que veas. 19 Yo reprendo y castigo a todos los que 
amo; sé, pues, celoso, y arrepiéntete.  
 

En Lucas 21:34-35 escuchamos a Jesús decirnos, 34 Mirad también por 
vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y 
embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros 
aquel día. 35 Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan 
sobre la faz de toda la tierra.  
 

Ahora, esto habla del efecto que los afanes de esta vida pueden tener en 
nosotros y ser como una trampa en la que serán completamente atrapados 
todo el mundo, y así las personas está tan centradas en los afanes de esta 
vida que ellos fallaran de estar en la presencia del hijo del hombre cuando 
venga. Por lo tanto, podemos ver que Satanás usa la economía y el estilo de 
vida como una trampa no sólo para tomar desprevenido, sino que se centró 
en la cosa equivocada. Es así como la tuvo a Eva de dejar la palabra, por 



dejarla que se centre en lo malo. Y esto entonces, porque es de su diseño, le 
trae bajo su influencia. Y una vez bajo su influencia él entonces paso a paso 
le puede llevar bajo su control. Lo hizo con Eva, él la sacó de la protección 
de la palabra y una vez que lo hizo, él implantó su propia vida en ella y su 
propio hijo a través de ella. Y así hemos visto cómo esta influencia de los 
afanes de esta vida comience a girar en nosotros desde un enfoque centrado 
en Cristo y nos lleva al lugar de entrada bajo una influencia mal todo por 
causa de nuestra ansiedad con respecto a lo que podría suceder con 
respecto a los afanes de esta vida.  
 

Vamos a Romanos 8 para ver cómo las dos influencias obran dentro de 
nosotros, la influencia de la carne lo cual lo llamaremos la influencia en sí. 
Y la influencia del Espíritu, el Espíritu de Dios obrando en nosotros y para 
hacer…  
 

Romanos 8:1 Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en 
Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al 
Espíritu.  
 

Ahora la clave aquí es para los que están EN Cristo.  
 

Resurrección de Lázaro 53-1122 P: 18 ninguna condenación hay para 
los que están... ¿se ha unido la Iglesia? ¿Ninguna condenación hay para 
los que han estrechado la mano? ¿Ninguna condenación para los que han 
sido bautizados? Uh Huh. "Ninguna condenación para los que están en 
Cristo Jesús. ¿Cómo llegar a eso? Por un solo Espíritu somos todos 
bautizados en un cuerpo. ¿Es eso correcto?  
 

Así que estamos examinando sólo aquellos que son nacidos de nuevo 
verdaderamente. Son los únicos que no entran en la condenación. 
 

2 Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley 
del pecado y de la muerte. Ahora, miren. Está hablando de la ley de la vida 
aquí y esa vida se manifestada todo depende de la ley de la vida y según lo 
que es la simiente. Eso es Génesis 1:11 cada simiente produzca según su 
género. Así que todo depende de qué simiente le da la vida. Y Pablo dice 
aquí que la ley de la vida en Cristo Jesús nos hace libres de otra ley de la 
vida de donde naciste en pecado viniendo al mundo hablando mentiras. Así 
que vemos dos simientes aquí, la Simiente de la carne y la Palabra Hablada, 
que es la Simiente Original que es la misma Vida que Jesucristo ha venido 
en ustedes.  
 

Ahora, mientras observamos esta palabra carne aquí será fácil para nosotros 
fijarnos sobre otra persona. Así que vamos a hacer un cambio aquí en cómo 
leemos esto. Vamos a cambiar la palabra carne en sí, así que cuando usted 
lee esto sobre la carne se estará leyendo sobre uno mismo.  
 



3 Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la 
carne, mi carne, yo mismo, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de 
carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne; 4 
para que la justicia de la ley se cumpliese en nosotros, que no andamos 
conforme a la carne, (yo mismo) sino conforme al Espíritu.  
 

Ahora, me gustaría leer esto desde una transliteración nueva llamada EL 
MENSAJE Romanos 8:5-8 Los que viven conforme a la naturaleza 
pecaminosa fijan la mente en los deseos de tal naturaleza; en cambio, los 
que viven conforme al Espíritu fijan la mente en los deseos del Espíritu. 
6 La mentalidad pecaminosa es muerte, mientras que la mentalidad que 
proviene del Espíritu es vida y paz. 7 La mentalidad pecaminosa es enemiga 
de Dios, pues no se somete a la ley de Dios, ni es capaz de hacerlo. 8 Los 
que viven según la naturaleza pecaminosa no pueden agradar a Dios. 9 Sin 
embargo, ustedes no viven según la naturaleza pecaminosa sino según el 
Espíritu, si es que el Espíritu de Dios vive en ustedes. Y si alguno no tiene 
el Espíritu de Cristo, no es de Cristo. 10 Pero si Cristo está en ustedes, el 
cuerpo está muerto a causa del pecado, pero el Espíritu que está en 
ustedes es vida[d] a causa de la justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel que 
*levantó a Jesús de entre los muertos vive en ustedes, el mismo que levantó 
a Cristo de entre los muertos también dará vida a sus cuerpos mortales por 
medio de su Espíritu, que vive en ustedes. 12 Por tanto, hermanos, tenemos 
una obligación, pero no es la de vivir conforme a la naturaleza 
pecaminosa. 13 Porque si ustedes viven conforme a ella, morirán; pero si 
por medio del Espíritu dan muerte a los malos hábitos del cuerpo, vivirán. 
14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios son hijos de 
Dios.  15 Y ustedes no recibieron un espíritu que de nuevo los esclavice al 
miedo, sino el Espíritu que los adopta como hijos y les permite clamar: 
«¡*Abba! ¡Padre!» 16 El Espíritu mismo le asegura a nuestro espíritu que 
somos hijos de Dios. 17 Y si somos hijos, somos herederos; herederos de 
Dios y coherederos con Cristo, pues si ahora sufrimos con él, también 
tendremos parte con él en su gloria. 
 

Volvamos a la RV 8:5 Porque los que son de la carne piensan en las cosas 
de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. 6 
Porque el ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es 
vida y paz. 7 Por cuanto los designios de la carne (Su propia mente de uno 
mismo) son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, 
ni tampoco pueden; 8 y los que viven según la carne no pueden agradar a 
Dios. 9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es 
que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu 
de Cristo, no es de él. 10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en 
verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la 
justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús 



mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará 
también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en 
vosotros. 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que 
vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, 
moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir (matan)  las obras de la 
carne, viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de 
esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu 
de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El Espíritu (El 
espíritu de Dios), mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos 
hijos de Dios. 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y 
coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que 
juntamente con él seamos glorificados.  
 

Posición En Cristo 60-0522M P: 83 83 Pues no han recibido el espíritu de 
esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el 
Espíritu de a-. . . [La congregación dice: "adopción".-Editor] Ahora, 
después de que uno es adoptado, muy bien, después de que uno es 
adoptado. Uno está colocado, entonces uno entiende, después de que la 
ceremonia es dicha y uno ha sido puesto en el Cuerpo correctamente. Uno 
es un hijo, seguro, una hija, cuando uno nace de nuevo uno es eso, ése es el 
nacimiento de uno. Pero ahora uno está colocado en posición. No hemos 
recibido el espíritu de temor, sino que hemos recibido el espíritu, hemos 
recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: Abba, Padre! Que 
significa, "mi Dios". Muy bien. El Espíritu mismo da testimonio a nuestro 
espíritu, de que somos-somos hijos de Dios. Cómo lo hace? Uds. dicen: 
"Gloria a Dios! Aleluya! No me molesta, yo soy un hijo de Dios", y salen y 
hacen las cosas que hacen? El Espíritu de Dios hará las obras de Dios. 
Jesús dijo: "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará 
también". Ven? Ven? 
 

Ahora, volviendo a nuestros pensamientos del sermón del hermano 
Branham, Cristo es el misterio de Dios revelado, dice en el pp. 2 
Bondadoso Padre Celestial, estamos acercándonos a Ti otra vez en esta 
mañana por misericordia y por dirección del Espíritu Santo hoy, pues 
hemos comprendido que debemos reunirnos en esta mañana y enseñar Tu 
Palabra, para que podamos saber cómo vivir en este día presente, y cuál 
es la hora del día en la que estamos viviendo. Pedimos Tu Santa 
dirección en nuestros pensamientos, en nuestros corazones hoy, que Tú 
nos dirijas a toda Palabra que es necesario que nosotros sepamos;  
 

Oh, para tener tal dirección por Dios para guiar nuestros corazones y 
nuestros propios pensamientos hasta que todos nuestros pensamientos sean 
de Dios.  
 



Ahora, yo creo que eso es el deseo de todos nosotros de nuestros corazones 
esta noche, y eso es lo que Pablo está hablando aquí en Romanos 8 " Y si el 
Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, 
levantar significa hacer viva su cuerpo mortal en Cristo y su palabra. 
 

El mundo cristiano entero esta noche ha perdido su enfoque sobre Cristo en 
vosotros la esperanza de gloria, porque así como fue en el jardín, el diablo 
lo ha tenido centrado en las circunstancias alrededor de usted en lugar del 
día y la hora de la visitación de Dios en nosotros.  
 

¿Entonces cuál es su enfoque esta noche? La mayoría de la gente está 
hablando de la próxima depresión, el enfoque de la nación y el mundo en la 
economía. Estas Naciones fracasaron, el mundo está deshecho, todos han 
gastado, gastado, gastado, como él dijo de Laodicea, son ricos y crecieron 
con bienes pero espiritualmente son fracasados, falta completamente el 
Señor que ha bajado del cielo con una aclamación. Y así que vemos la 
condición de la Iglesia está buscando el "Qué pasa si" y pasando por alto su 
liberación de esas cosas. Están enfocados en la misma trampa y el engaño 
en lugar de salir de ella. A veces, Satanás hará esas cosas más reales en la 
vida que las promesas de Dios sean como debe ser.  
 

Sin embargo, Jesús nos mandó " Mas buscad el reino de Dios, y todas estas 
cosas os serán añadidas." Ahora en lugar de estar viendo la trampa, 
deberíamos estar buscando una manera de evitar la trampa. Y así que 
encontramos que para empezar por tener un enfoque equivocado eso nos 
llevará sólo en una dirección equivocada. Por tener un enfoque equivocado 
nos encontramos cada vez ansiosos sobre las cosas que no deberíamos estar 
ansiosos. Y cuando enfocamos todas nuestras energías en esas 
preocupaciones futuras, nos encontramos nosotros mismos que quedamos 
atrapados por encontrar nuestro propio camino de su dilema. En este 
momento entramos en COMPULSIÓN que es comportamiento irracional, 
luego quedaremos obsesionados por ellos y esto se convierte en posesión. 
Posesión del Diablo. Recuerde, 1 Peter 2:19 ya leemos que " Porque esto 
merece aprobación, si alguno a causa de la conciencia delante de Dios, 
sufre molestias padeciendo injustamente. "  
 

Edad de la Iglesia de ÉFESO de 89-1 - iglesia edad libro CPT 3 El ciclo 
de avivamiento y muerte nunca ha fallado.  Uno sólo tiene que recordar 
esta última obra de Dios en el Espíritu cuando hombres y mujeres se 
vestían como Cristianos, asistían a la iglesia, oraban toda la noche, 
predicaban en las calles y no tenían vergüenza de las manifestaciones del 
Espíritu.  Dejaban sus iglesias muertas y adoraban a Dios en hogares y en 
edificios comerciales. Ellos tenían realidad. 91 Pero no pasó mucho 
tiempo hasta cuando empezaron a tener suficiente dinero para construir 
magníficas iglesias nuevas.  Instalaron un coro en vez de cantar a Dios por 
sí mismos. Vistieron al coro con togas.  Organizaron un movimiento 



dirigido por el hombre.  Empezaron a leer libros que no eran dignos de ser 
leídos.  Bajaron la cerca y los chivos entraron y se apoderaron del redil.  
Ya no existía el clamor de gozo.  Ya no existía la libertad del Espíritu.  
Continuaron con una forma, pero el fuego había muerto y lo negro de la 
ceniza era casi todo lo que les quedaba. 92 Hace unos momentos mencioné 
que Juan entendía lo que era amar a Dios. Aquel gran apóstol de amor 
ciertamente se daría cuenta cuando la Iglesia comenzara a perder aquel 
primer amor de Dios.  El dijo: Pues este es el amor dios, que guardemos 
sus mandamientos (Su Palabra). 1 Juan 5:3 93  Un pequeño desvío de la 
Palabra era un paso alejándose de Cristo.  La gente dice que ama a Dios, 
va a la iglesia, aun grita y se regocija, canta y tiene un gran tiempo 
emocional.  Pero cuando todo ha cesado, fíjese y vea si esa gente está en la 
Palabra, caminando en ella, viviendo en ella.  Si hacen todo lo demás y 
luego no caminan en la Palabra, tales personas pueden decir que aman a 
Dios, pero sus vidas demuestran lo contrario. 94  Tengo curiosidad por 
saber si Juan no vio mucho de eso antes de morir: gente diciendo que 
amaba a Dios, pero no obedeciendo Su Palabra. ¡Oh, iglesia de Efeso! 
Algo está sucediendo con Uds.  Alguien está tratando de agregar o quitar 
de aquella Palabra; pero lo están haciendo tan astutamente que Uds. no lo 
pueden notar.  No han hecho todavía algo tan grande que se pueda notar 
abiertamente.  Lo están haciendo solapadamente, y lo están introduciendo 
por medio del razonamiento y el entendimiento humano, y es algo que los 
dominará si no lo rechazan. ¡Vuelvan a Pentecostés antes de que sea 
demasiado tarde! 95  Pero como siempre, la gente no hace caso al aviso de 
Dios. Aquella antorcha de avivamiento edificada sobre la sagrada Palabra 
es tan maravillosa, y la manifestación del Espíritu tan bendita, que un 
poquito de temor entra y una voz quieta dice al corazón: "¿Cómo podemos 
proteger esta verdad que tenemos? ¿Qué podemos hacer para asegurar 
que este avivamiento continúe?" 96  Entonces es cuando entra el espíritu 
anticristo y dice: "Mira, ahora tú tienes la verdad, torna cuidado que no 
se pierda.  Organízate y establece tu credo de lo que crees.  Ponlo todo en 
un manual eclesiástico." Y así lo hacen.  Se organizan.  Le agregan a la 
Palabra.  Y se mueren igual como Eva, por haber tomado solamente una 
palabra equivocada.  Es la Palabra de Dios la que trae Vida.  Y lo que 
cuenta no es lo que nosotros decimos acerca de la Palabra, sino lo que dijo 
Dios. Volviendo a nuestra parábola...14 14Y oían también todas estas 
cosas los fariseos, que eran avaros, y se burlaban de él. 15Entonces les 
dijo: Vosotros sois los que os justificáis a vosotros mismos delante de los 
hombres; mas Dios conoce vuestros corazones; porque lo que los hombres 
tienen por sublime, delante (o presencia) de Dios es abominación. No 
olvide jamás Iglesia esas palabras. Porque lo que los hombres tienen por 
sublime, delante (o presencia) de Dios es abominación. 
 



Las Realidades Infalible del Dios Vivo 60-0626173 Y la gente quiere 
actuar como ella actúa en la tierra, y luego seguir adelante, y decir que se 
va a ir al Cielo; qué desengaño va a ser eso. Jesús dijo:“Habrá muchos 
que vendrán a Mí en aquel día. Ellos estarán allí por decenas de millares, 
y dirán: ‘Yo pertenecí a esto, y yo hice esto’. El dirá: ‘Apartaos de Mí, 
hacedores de maldad. Uds. sirvieron a credos’”. Si tan sólo Uds. fueran 
guiados por el Espíritu! Todos los hijos e hijas de Dios son guiados por el 
Espíritu de Dios. Ellos se mueven por el Espíritu, raros, extraños. Ellos 
están de acuerdo exactamente... y toda acción concuerda con la Biblia. 
Ellos están de acuerdo... toda su doctrina está de acuerdo exactamente con 
la Biblia. Ellos no varían en ninguna cosa. En donde la Biblia lo dice, ellos 
entran directamente en ello. Y si ellos se detienen un momento, es que lo 
están tratando de estudiar y ver cuál camino tomar; y luego el Espíritu 
Santo lo revela, y siguen marchando hacia adelante. Y ellos hacen la 
misma cosa, siguen las mismas reglas, ponen el mismo fundamento, el 
mismo Dios viene sobre ellos, y los mismos prodigios, y los mismos 
milagros, y las mismas señales los siguen a ellos, que lo siguieron a El. El 
dijo: “Si Uds. no me pueden creer a Mí, siendo un Hombre, crean a las 
obras que Yo hago. Créanme. Si Yo no hago las obras de Mi Padre, 
entonces no me crean”. Ven?, hay obras que acompañan a esta fe. 
“Muéstrame tus obras con tu... sin tu fe, y yo te mostraré mis obras por mi 
fe”, dijo Pablo. ¿Ven? 
 

Guiados Por El Espíritu P 50-0715: 4 Y ahora, una de las cosas más 
maravillosas de Dios y el cristiano, la conexión del compañerismo entre 
Dios y los cristianos, es que los que son hijos de Dios son guiados por el 
Espíritu de Dios. (¿Ahora pueden oírme bien allá atrás? ¿Está bien? Si me 
oyen, levanten las manos, si pueden oír bien allá atrás. Qué bueno. Estoy 
tratando de mantenerme lo más cerca posible de este micrófono. Quizás 
haga ruido, yo no sé). Pero la cosa más grande que he encontrado en la 
vida cristiana es dejar que el Espíritu Santo le dirija y le guíe a uno. Y Su 
obra es maravillosa. Cuántos aquí alguna vez han sido guiados por el 
Espíritu? Veamos sus manos. ¡Oh, vaya!, eso es maravilloso. Guiados por 
el Espíritu de Dios... No hay nadie que le guiaría a Ud. al altar sino el 
Espíritu de Dios. No hay nadie que le traería a Ud. aquí en esta noche a 
menos que fuera el Espíritu de Dios. Es correcto eso? Él se mueve en 
maneras misteriosas para obrar Sus maravillas.  
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